

À ce propos, la partie mexicaine invite les poètes canadiens à participer au Festival international de poésie, qui se tient chaque année dans la ville de Morelia, dans l'État de Michoacán, la dernière semaine d'août.

La partie canadienne annonce qu'elle y participera en 1984.

Les détails seront fixés par la voie diplomatique.

43. Les deux parties tiendront, alternativement dans chaque pays, des colloques d'écrivains qui feront suite à ceux qui ont eu lieu à Guanajuato en 1982 et au Canada en 1983.

Les détails à ce sujet seront communiqués par la voie diplomatique.

44. Les deux parties favoriseront les contacts entre la Société générale des auteurs et écrivains du Mexique et l'Union des écrivains du Canada.

Les détails seront fixés par la voie diplomatique.

45. Les deux parties étudieront la possibilité de traduire et de publier des oeuvres d'écrivains de l'autre pays.

Les détails seront fixés par la voie diplomatique.